

Ginsheim-Gustavsburg, 11.12.2015

Freie Wähler wollen Thies Puttnins-von Trotha als Bürgermeister

Nach dem tollen Erfolg von Rolf Leinz musste man sich als „Freie Wähler“ an eine neue Situation gewöhnen. Alle blicken mit Spannung auf den Verein und wollen von ihm eine klare Aussage hören.

Die Pressemitteilung wurde im gemeinschaftlichen Sinne verfasst und auf den Satz „Empfehlung für Thies Puttnins-von Trotha“ wurde ganz bewusst verzichtet – auch da die Empfehlung eine Woche zuvor noch Rolf Leinz lautete.

Lehrgeld bezahlen mussten die Freien Wähler im Anschluss: Es wird in allen Medien berichtet und verschiedene Auslegungen unserer Presseerklärung sind zu lesen. Weitere Klarstellungen sind kaum möglich oder zielführend. Es kommt zu Missverständnissen in Presse, Verein, Parteien und vor allem in der Wählerschaft.

Was von all den Diskussionen übrig bleibt:

Die Freien Wähler wollen Thies Puttnins-von Trotha im Bürgermeisteramt!

Lehren aus Erfahrungen ziehen ist eine Stärke der Freien Wähler. Die Aufgabe wird sein, die Aussagen kompakter, prägnanter und verständlich darzustellen. Wir geloben Besserung.